



Beschlussauszug

aus der
8. Sitzung der Gemeindevertretung Ückeritz
vom 16.06.2020

Top 7 Vorstellung einer künftigen Entwicklung der "Strandklausen" in Ückeritz

Die Investoren seien Herr Axel Funke und Frau Therese Calame. Diese sind bereits seit 10 Jahren „Wochenend-Ückeritzer“. Sie hätten bereits mehrere Häuser auf der Insel ortsverträglich saniert.

Die Strandklausen wurde circa 1965 gebaut und die letzte Veränderung gab es 1995. Sie hätten das Gebäude 2020 erworben. Wenn man die Unterstützung der Gemeinde bekäme, können sich die Investoren etwas „Neues“ für den Ort vorstellen.

Bisher gab es im Gebäude nur die Gastronomie, welche im gesamten Ort ausreichend vorhanden sei, ebenso wie Ferienwohnungen. Ein neuer Ansatz wäre der Umbau zur Strandsauna mit Fitnessbereich. Hierzu zeigt Herr Funke erste Ansichten. Er bittet um Diskussion des Planes im Bauausschuss und in der Gemeindevertretung.

Herr Biedenweg gibt zu bedenken, dass die größte Hürde das StALU und der Hochwasserschutz sein werden. Der nächste Schritt sei nun die Beratung im Bauausschuss und dann die Grundsatzentscheidung in der Gemeindevertretung.

Herr Wöllner erfragt, ob wirklich keine Beherbergung stattfinden solle. Dieses sei korrekt, so Herr Funke.

Der Bürgermeister dankt Herrn Funke für die Ausführungen und wünscht einen guten Heimweg.